

NICUだより

地方独立行政法人 岐阜県立多治見病院 NICU センター
NO.3

今年4月から、NICUに2名の新人ナースが配属されました。

今回はそれぞれの抱負や看護への思いを語ってもらいます！



はじめまして。今年からNICUに配属になりました新人の長瀬です。毎日可愛い赤ちゃんに関わり、先輩方に教えて頂きながら、赤ちゃんやご家族の方への看護を日々学んでいます。一日でも早く一人前の看護師になれるように頑張っていきたいと思います。至らないところもあると思いますが、一生懸命頑張りますのでよろしくお願い致します。

はじめまして。NICU配属になった新人の松岡です。始めは、まさか自分が新生児看護に携わるとは思っておらず驚きましたが、先輩方に丁寧に教えて頂きながら日々奮闘しています。赤ちゃんの過ごしやすい環境を整えて、少しでも早くパパとママのいるお家に帰れるようにお手伝いをさせて頂きたいと思います。一生懸命頑張りますのでよろしくお願い致します。

2人とも元気でやる気あふれるスタッフです。NICU看護の素晴らしさを日々実感できるよう、病棟みんなで見守り教育しています。今後ともよろしくお願い致します。



平成 25 年 9 月